



## La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del trabajador Jesús Soto González

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que, con profunda pena, la presidencia y su Mesa Directiva lamenta el sensible fallecimiento del señor Jesús Soto González, acaecido el día de ayer 21 de marzo, cuando estaba por iniciar su jornada laboral. Mencionó que el señor Jesús Soto González era trabajador de la Cámara de Diputados y falleció en el cumplimiento de su deber. "Estaba iniciando sus actividades el día de ayer, cuando ocurrió este lamentable acontecimiento; él tenía 72 años y se desempeñaba en las áreas de servicio de esta Cámara de Diputados", añadió.

https://hojaderutadigital.mx/la-camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-del-trabajador-jesus-soto-gonzalez/